



**ASOCIACIÓN  
COLOMBIANA DE  
FARMACOVIGILANCIA**

Bogotá D.C., 08 de mayo de 2021

## **COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA**

### **Situación de orden público en Colombia e impacto en la seguridad de los pacientes**

La Junta Directiva de la Asociación Colombiana de Farmacovigilancia (ACFV) expresa su postura frente a la situación por la que atraviesa nuestro país en la actualidad y la preocupación por las acciones que puedan impactar a los pacientes. En tal sentido, rechazamos contundentemente toda expresión de violencia y violación de derechos humanos contra cualquier persona y expresamos nuestra postura de conciliación, paz y espacios en los cuales se pueda favorecer la comunicación. Así mismo, como colombianos expresamos nuestro apoyo a los compatriotas que desean un mejor país y lo expresan a través de diferentes medios, incluida la protesta pacífica.

Debido a la crisis sanitaria y el inminente ascenso de los casos en la pandemia, el país enfrenta un uso de recursos de salud que se encuentra al límite, incluido no solo la posibilidad de atención en las Unidades de Cuidado Intensivo, sino el riesgo de desabastecimiento de medicamentos y el cansancio del talento humano, además de situaciones inaceptables como el maltrato a personas que se encuentran realizando actividades de misión médica y a personas que requieren atención prioritaria y deben transportarse a través de medios terrestres (ambulancias).

Por tanto, hacemos un llamado de cordura a toda la comunidad para que permitan el paso y acceso a las diferentes ciudades de Colombia de los medicamentos e insumos de salud y medios de transporte utilizados para salvaguardar a los pacientes, teniendo en cuenta que siempre debe prevalecer el derecho a la vida, así mismo invocamos a la comunidad el respeto por los trabajadores de la salud y solicitamos el apoyo de todos los compatriotas para minimizar el riesgo de fallas en la atención de los pacientes de Colombia.

Por último, invitamos a toda la comunidad a actuar de manera responsable y siempre haciendo uso de los elementos de bioseguridad para minimizar el impacto que pudiera tener las actividades realizadas como comunidad, en la salud pública y hacemos un llamado al diálogo y la reconciliación.

**Angela Caro Rojas**

Presidente

Asociación Colombiana de Farmacovigilancia



+57-1-3919203

[www.asofarmacovigilancia.org](http://www.asofarmacovigilancia.org)  
[asocolombianafarmacovigilancia@gmail.com](mailto:asocolombianafarmacovigilancia@gmail.com)



[facebook.com/asofarmacovigilancia](https://facebook.com/asofarmacovigilancia)



[@asofarmacovig](https://twitter.com/asofarmacovig)